

Mobilfunk 5G: Risiko- und Nutzenbewertung von Hochfrequenz-Funk, bis dahin Aussetzung der Frequenzvergabe



44. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
15. - 17. November 2019, Bielefeld

Antragsteller*in: BAG Digitales & Medien
Beschlussdatum: 19.10.2019

Änderungsantrag zu V-13

Von Zeile 21 bis 23 löschen:

~~Ausdrücklich nicht beantragt werden ein Moratorium oder sonstige Hinderungen in Aufbau und Verwendung von Sende- und Empfangsanlagen in den bereits vergebenen Frequenzbereichen bis zum 3,6-GHz-Band.~~

Begründung

Wir haben als Fachgremium unter Hinzuziehung der zuständigen Mitarbeiter und Abgeordneten des Bundestages eine Globalalternative zum ursprünglichen V-13 erstellt, da wir auch zu 5G-Technologie eine genauso evidenzbasierte wie dem Vorsorgeprinzip folgende Positionierung der Partei für angemessen halten und zudem klarstellen wollen, wie lohnend es ist, die Möglichkeiten der Technologie für die Transformation zu einer ökologisch-sozialen Gesellschaft zu nutzen. Die Streichung dieses Abschlussabsatzes gehört dazu.